

El escritor y dramaturgo oriolano Atanasio Die Marín ha fallecido esta madrugada en Orihuela los 69 años como consecuencia de un infarto.

El Teatro Circo acogerá mañana, sábado día 4 de febrero, a partir de las 14:15 horas la capilla ardiente para que las personas que así lo deseen puedan despedirse de Atanasio antes de que se celebre su funeral, que tendrá lugar en el convento de San Francisco a las 16:30 horas.

Ata, como era conocido por todos sus amigos, trabajaba actualmente junto a su esposa, Manoli García, al frente del grupo Teatro Expresión, del que era fundador y director. Precisamente hace una semana, una de sus obras, "La maleta de Miguel", fue representada en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) celebrada en Madrid para promocionar los actos del 75 aniversario de la muerte del poeta Miguel Hernández.

Otras de sus obras más conocidas eran "La leyenda de la Armengola" y "La Puerta de la traición", sobre la fiesta de la Reconquista, o "La pesadilla que se muerde la cola", "Diario de una piel indefensa" o "Annie", entre otras.

Atanasio Die era una persona muy vinculada con la cultura, las fiestas y las tradiciones de Orihuela. En el caso de Miguel Hernández, a través del Foro Social de Orihuela participaba activamente en recitales de poesía en donde siempre estaban presentes los versos del oriolano más universal, al que leía todos los días.

Desde la Fundación Cultural Miguel Hernández queremos expresar nuestro más sentido pésame a Manoli y a Pablo y a toda la familia del teatro en Orihuela.